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神開始動工了，你還在等？！ 

各位筲浸家的弟兄姊妹，平安！ 

相信大家對於我呼籲您要來參加星期三晚上的祈禱會，已經聽了很多次，是否有

些厭煩？耳朵起繭了嗎？可能是吧！但我還是要不斷地呼籲，因為您還沒有醒過

來，還在沉睡當中。我知道這是吃力不討好的工作，甚至有如向空谷大聲呼喊，

得到的只是自個兒的回音。 

不管怎麽樣，我的領受就是要呼喚、喚醒筲浸每一個基督門徒要看重禱告，要把

祈禱事工放在第一位。假如今天什麽聚會都沒有了，只允許我們留下一個事工，

那不用想，我一定會選擇祈禱事工。 

其實，經過好幾個月的呼籲，星期三的祈禱會（我强調不是“月禱會”，是“周禱

會”）已經開始有些改變了，從剛開始的幾個人，這幾個星期都是雙位數字，穩定

地在 14 人左右。這是叫人興奮的消息，很明顯地看見神在動工，人在回應神的

呼喚。當然，這數字仍然離開理想很遠，我們崇拜平均人數接近 700 人，十四個

人是什麽概念？很簡單，是 0.02，即每一百人只有兩個人願意付出星期三晚上的

時間為教會禱告。 

有些人會問：“爲什麽要在星期三晚上禱告？別的時間不可以嗎？我自己在家裏禱

告不可以嗎？...”的確，不一定要在星期三晚上，可以是其他時間的。事實上，

我們每逢星期二早上都有早禱會，歡迎您來參加，甚至可以加另外一個時間。那

麽，自己一個人禱告不行嗎？個人的安靜禱告操練當然是好的，但聖經多處教導

信徒要走在一塊兒，要互相扶持，同心合意禱告求問天上的神：“我又告訴你們，

若是你們中間有兩個人在地上同心合意地求甚麼事，我在天上的父必為他們成

全。”（太 18:19） 

 



你說我“愚公移山”也好！說我“堂吉訶德”也罷！我會時常提醒您要把時間更

多的放在禱告之上，因為這是正路，不是旁門左道；是屬靈復興的秘訣，是一切

事工的得力之源，好使我們跟隨主不致失腳的唯一途徑。若我們不注重禱告，教

會將會迷失——特別在如今這個風雨飄搖的時代裏，我們更需要禱告。否則，別

說做鹽做光，連生命都會隨時丟掉的，我們將不能勝過鬼魔的攪擾、惡人的攻擊

威嚇，教會是沒有明天的。 

筲浸家的弟兄姊妹。你和我能夠奉獻給神的、最寶貴的供物就是馨香的祭——禱

告如香獻陳主的壇前。主已動工了，您看見了嗎？還猶豫什麽？別傻了，沒有禱

告，一切都是自欺欺人的宗教活動，不能成就什麽的。趕快起來吧！星期三晚上

見啊！ 
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